

Bolivie: Evo Morales défend le projet pour récupérer la souveraineté du pays



La Paz, 12 novembre (RHC)- L'ancien président bolivien, Evo Morales a défendu l'exploitation des ressources naturelles et stratégiques comme une voie légitime pour récupérer la souveraineté et la dignité des peuples contre l'assujettissement de l'impérialisme étasunien.

Dans son intervention devant des milliers de personnes à Chimoré, dans le département de Cochabamba, un an après avoir été obligé de sortir du pays après le coup d'état, Evo Morales a expliqué que les États-Unis n'ont pas pardonné que son gouvernement puisse atteindre un développement économique sans suivre le modèle capitaliste.

L'ancien chef d'état a indiqué que l'essentiel a été la démonstration du fait que sous une administration provenant de la structure indienne l'on a obtenu un développement plein de succès sans suivre les recettes des entités capitalistes globales comme le Fonds Monétaire International, le FMI.

Morales a relevé qu'il ne s'agit pas seulement d'une lutte économique contre l'impérialisme mais d'une lutte idéologique, culturelle et pragmatique qui réclame le changement pour récupérer la souveraineté et l'identité des peuples.

À l'aéroport de Chimoré, d'où il était parti cela fait un an à destination de Mexico. Il a insisté sur le fait que le coup d'état avait pour but d'en finir avec son modèle alternatif de développement économique qui a eu un grand succès ces dernières années, ce que l'impérialisme étasunien n'a pas pardonné.

Il a ajouté que les grandes transnationales ont essayé de récupérer les ressources naturelles que son gouvernement avait nationalisées pour leur exploitation destinée à l'amélioration du niveau de vie du peuple bolivien.

« Nous sommes un peuple organisé, mobilisé qui a démontré en peu de temps que l'on peut changer la Bolivie. Mais cette lutte est non seulement interne, c'est une lutte internationale. C'est ça la grande

responsabilité que nous avons si nous avons un engagement envers la vie –a signalé Evo Morales qui était accompagné de l'ancien vice-président Alvaro García Linera.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239515-bolivie-evo-morales-defend-le-projet-pour-recuperer-la-souverainete-du-pays>



Radio Habana Cuba